

Vita

Rosa-Violetta Grötsch studierte Bildende Kunst und Kunstwissenschaft an der Kunsthochschule Kassel, sowie Skulptur und Installation an der Estnischen Kunstakademie in Tallinn.

In Kassel war sie Meisterschülerin von Johannes Spehr. Ihre künstlerische Arbeit wurde mit dem ersten Preis des Young Sculptor Award in Tallinn ausgezeichnet, zuletzt erhielt sie ein Arbeitsstipendium für das International Ceramic Research Center in Skælskør, Dänemark. Ihre Objekte und raumgreifenden Installationen waren unter anderem in Bath, UK, im Kasseler Kunstverein, im L40 Kunstverein am Rosa-Luxemburg-Platz in Berlin, im Kunstverein Familie Montez in Frankfurt a. M. und im EKKM Estnischen Museum für Zeitgenössische Kunst in Tallinn zu sehen.

Seit 2018 lebt und arbeitet sie in Heidelberg.